

Gefangen zwischen Leben und Tod

Von MissLunatic

Wunderschöne tödliche Schmetterlinge sind wir,
die irgendein Sammler zu seinem Vergnügen
in einem Glaskasten mit Nadeln gespickt hat.
Nur haben wir selbst noch nicht verstanden, dass wir eigentlich tot sein sollten...

Immer wieder versuchen wir mit unseren Flügeln gegen das Glas zu schlagen.
Vergeblich. Denn der Schmerz hält uns zuverlässig an unserem Platz gefangen.
Zugleich ist er aber die einzige Empfindung, die uns an ein Leben erinnert, das längst
verloren ist